



LA TROMPETTE

## Connaître le Dieu d'Ézéchiel

Ézéchiel—Le prophète du temps de la fin (Chapitre 1)

- Gerald Flurry
- [02/05/2024](#)

Les événements actuels en Syrie, en Irak, en Ukraine, en Libye et dans d'autres pays du monde nous dirigent tout droit vers une catastrophe majeure. Nous vivons déjà dans une nouvelle réalité terrifiante ! Les politiciens, les analystes et même les téléspectateurs assidus le voient chaque jour un peu plus clairement.

Ce qu'ils ne réalisent pas, c'est que le prophète Ézéchiel prédit la situation actuelle à laquelle nous sommes confrontés. Il illustra également avec précision ce qui est sur le point de se produire, ainsi que la façon dont tout cela se terminera.

Ézéchiel est à l'Ancien Testament ce que l'Apocalypse est au Nouveau Testament. Tout comme le livre de l'Apocalypse, Ézéchiel contient une progression logique des prophéties. Comprendre ce que Dieu révéla dans ce livre nous aidera à nous préparer aux événements prophétiques à venir.

PT\_FR

Ézéchiel couvrit un vaste territoire que les autres prophètes ne couvraient généralement pas. Il s'agissait d'une œuvre de grande ampleur. Ézéchiel décrit un grand nombre d'événements horribles que Dieu prophétisa. Il équilibra toutefois ces terribles nouvelles avec de bonnes nouvelles. Il écrivit notamment l'un des plus beaux chapitres de la Bible sur l'Épouse de Jésus-Christ. On ne peut cependant échapper aux détails brutaux avec lesquels Ézéchiel prophétisa ce qui est sur le point d'arriver aux descendants modernes d'Israël ainsi qu'au monde entier.

Jamais dans l'histoire de l'humanité le livre d'Ézéchiel n'a eu une signification aussi profonde qu'aujourd'hui !

## Apprendre à connaître Dieu

Apprendre à connaître le vrai Dieu est un thème dominant dans le livre d'Ézéchiel. Les hommes ont des opinions très différentes concernant l'identité et la nature de Dieu. Leurs paroles et leur conduite *PROUVENT* cependant qu'ils ne le connaissent pas. Ézéchiel prophétisa que dans quelques années seulement, *le monde entier* connaîtra Dieu ! C'est là que

tout mène. Ce monde est sur le point d'être présenté à Dieu pour la première fois. (Notez des versets tels que Ézéchiél 6 : 7, 10 ; 12 : 15, 20 ; 16 : 62 ; 34 : 27 ; 37 : 13-14).

Dieu révèle qu'avant que cela n'arrive, Ses élus du temps de la fin propageront un message d'avertissement. Ils déclareront le livre d'Ézéchiél dans son intégralité et contribueront à amener le monde à connaître le vrai Dieu vivant. Il n'y a rien de plus passionnant que de réellement connaître Dieu ! Or, Il se révèle dans le livre d'Ézéchiél.

Nous devons à tout prix comprendre l'introduction d'Ézéchiél, en particulier ses trois premiers chapitres. En décrivant le grand Dieu et ce qu'Il accomplit à travers Son peuple, l'introduction nous permet en effet de définir le sujet central du manuscrit.

Il est impossible de comprendre Ézéchiél si l'on ne saisit pas la partie la plus remarquable de son livre : le premier chapitre.

Ézéchiél 1 : 1 parle d'apprendre à connaître Dieu : « La trentième année, le cinquième jour du quatrième mois, comme j'étais parmi les captifs du fleuve du Kebar, les cieus s'ouvrirent, et *j'eus des visions divines*. » Dieu révéla des *visions* remarquables à un *esclave* ! Je ne crois pas que quiconque ait jamais eu des visions aussi vivantes que celles d'Ézéchiél.

Ézéchiél commença par décrire un spectacle exceptionnellement enflammé. « Je regardai, et voici, il vint du septentrion un vent impétueux, une grosse nuée, et une gerbe de feu [un feu dans un feu], qui répandait de tous côtés une lumière éclatante, au centre de laquelle brillait comme de l'airain poli, sortant du milieu du feu » (verset 4). Il s'agissait de la splendeur la plus intense imaginable. Ézéchiél vit Dieu dans une vision.

## Le véhicule spirituel de Dieu

« Au centre encore, apparaissaient quatre animaux, dont l'aspect avait une ressemblance humaine. Chacun d'eux avait quatre faces, et chacun avait quatre ailes. Leurs pieds étaient droits, et la plante de leurs pieds était comme celle du pied d'un veau, ils étincelaient comme de l'airain poli. Ils avaient des mains d'homme sous les ailes à leurs quatre côtés ; et tous les quatre avaient leurs faces et leurs ailes. Leurs ailes étaient jointes l'une à l'autre ; ils ne se tournaient point en marchant, mais chacun marchait droit devant soi. Quant à la figure de leurs faces, ils avaient tous une face d'homme, tous quatre une face de lion à droite, tous quatre une face de bœuf à gauche, et tous quatre une face d'aigle » (Ézéchiél 1 : 5-10).

Voilà la description du véhicule spectaculaire et resplendissant dans lequel Dieu se déplace. Les créatures qui transportent Dieu sont des chérubins. Ils ont chacun quatre visages. L'un ressemble à un homme, les autres à des animaux : un lion, un bœuf et un aigle. Les anges ordinaires ressemblent apparemment à des hommes. Mais les chérubins ne sont pas des anges ordinaires—« chacun d'eux avait quatre faces ».

« L'aspect de ces animaux ressemblait à des charbons de feu ardents, c'était comme l'aspect des flambeaux, et ce feu circulait entre les animaux ; il jetait une lumière éclatante, et il en sortait des éclairs » (verset 13). Cela a dû être très impressionnant—des créatures vivantes illuminées comme du feu, et des éclairs sortant du feu !

« Et les animaux couraient et revenaient comme la foudre. [...] J'entendis le bruit de leurs ailes, quand ils marchaient, pareil au bruit de grosses eaux, ou à la voix du Tout-Puissant ; c'était un bruit tumultueux, comme celui d'une armée ; quand ils s'arrêtaient, ils laissaient tomber leurs ailes » (versets 14, 24). Ézéchiél vit ce grand véhicule incandescent, constitué d'ailes et de roues tournantes, avancer à la vitesse de l'éclair. Ce véhicule n'avait jamais besoin de tourner puisqu'il se déplaçait instantanément dans n'importe quelle direction. Aucun homme n'avait jamais rien vu de tel—cela ressemblait à des torches ou à des éclairs qui se précipitaient dans tous les sens. Il s'agissait d'un véhicule si impressionnant qu'Ézéchiél avait du mal à l'expliquer.

Quelqu'un a-t-il déjà eu une telle vision ?

Il existe un parallèle à cela dans le livre de l'Apocalypse. Dans le premier chapitre de ce livre, l'apôtre Jean décrit une vision ardente qu'il reçut de Dieu—un peu comme Ézéchiél. Il poursuit ensuite en utilisant le nom « Seigneur Dieu tout-puissant » dix fois—plus que dans tout autre livre du Nouveau Testament (à l'exception des citations de l'Ancien Testament). Cette vision permit à Jean de réfléchir au « Seigneur Dieu tout-puissant » et fit de lui un homme différent ! Cette vision lui permit de comprendre Dieu d'une manière bien plus profonde qu'auparavant.

Ézéchiél parla également du « Dieu tout-puissant » (Ézéchiél 10 : 5). Quand on reçoit des visions comme celle-là, on commence à voir les choses différemment ! Les visions qu'Ézéchiél reçut le remuèrent et le changèrent complètement, tout comme ce fut le cas pour Jean lorsqu'il reçut ses visions.

Connaissez-vous Dieu aussi bien que ces hommes le connaissaient ? Dans l'Église de Dieu, nous voyons Dieu agir en permanence. Les miracles qui fortifient cette Église ne proviennent pas des hommes—c'est Dieu qui les réalise. Toutefois parfois, nous ne parvenons pas à voir Dieu tel qu'Il est réellement—le Seigneur Dieu tout-puissant qui se cache derrière cette Œuvre et qui accomplit *tout* ce que nous entreprenons !

## Le Dieu d'Ézéchiél

Examinez attentivement ce qui se trouvait au sommet de cet étonnant moyen de transport de Dieu. « Et il se faisait un bruit qui partait du ciel étendu sur leurs têtes, lorsqu'ils s'arrêtaient et laissaient tomber leurs ailes. Au-dessus du ciel qui était sur leurs têtes, il y avait quelque chose de semblable à une pierre de saphir, en forme de trône ; et sur cette forme de trône apparaissait comme une figure d'homme placé dessus en haut » (Ézéchiél 1 : 25-26). Sur ce véhicule siège le Dieu d'Ézéchiél

—le grand Dieu qu'un jour le monde entier connaîtra.

Remarquez que le grand Dieu d'Ézéchiel 1, qui chevauche ce moyen de transport impressionnant, *ressemble à un homme*. Étudiez Genèse 1 et vous vous rendrez compte que *l'homme* est la seule créature au monde qui est semblable à Dieu ! Dieu nous a créés à *Son image*. Nous Lui ressemblons, car nous avons été créés dans le but de faire partie de la Famille Dieu ! L'humanité fait vraiment partie de quelque chose de si merveilleux et d'unique qu'il est difficile de le décrire. L'homme détient un potentiel magnifique. Nous *ressemblons* à Dieu, et Il souhaite que nous développons Son propre caractère (Genèse 1 : 26 ; le mot *image* exprime le caractère de Dieu).

Il est difficile de lire l'étonnante description des créatures vivantes et de réaliser à quel point nous sommes *bien supérieurs* à elles en termes de potentiel. Nous avons la possibilité de devenir des fils de Dieu. Jamais les anges n'eurent cette potentialité (Hébreux 1 : 5).

« Je vis encore comme de l'airain poli, comme du feu, au dedans duquel était cet homme, et qui rayonnait tout autour ; depuis la forme de ses reins jusqu'en haut, et depuis la forme de ses reins jusqu'en bas, je vis comme du feu, et comme une lumière éclatante, dont il était environné. Tel l'aspect de l'arc qui est dans la nue en un jour de pluie [un arc-en-ciel], ainsi était l'aspect de cette lumière éclatante, qui l'entourait : *c'était une image de la gloire de l'Éternel*. À cette vue, je tombai sur ma face, et j'entendis la voix de quelqu'un qui parlait » (Ézéchiel 1 : 27-28). Comparez cette description avec Apocalypse 1. Dieu est si majestueux à contempler !

C'est le Dieu de la Bible. Il ne s'agit pas du petit Seigneur Jésus dans une crèche, ni du Christ monté sur un âne. Il s'agit du Dieu d'Ézéchiel, de l'Apocalypse et de toute la Bible ! Voilà à quoi Il ressemble et comment Il se déplace. Combien de personnes connaissent *ce Dieu-là* ?

Ézéchiel tomba en état de choc devant cette vision. Il ne put que se prosterner devant cet Être resplendissant. *C'est alors* que Dieu lui parla.

À la place d'Ézéchiel, n'écouteriez-vous pas ? Je crois que je le ferais si je voyais une vision comme celle-ci. En réalité nous recevons une vision comme celle-ci—même si ce n'est pas de manière directe comme ce fut le cas pour Ézéchiel Dieu se révèle à nous aujourd'hui de manière puissante et miraculeuse—même dans ce message que vous êtes en train de lire.

## L'objectif d'Ézéchiel

Dans ce premier chapitre, Ézéchiel nous présente Dieu. Ce monde est sur le point de connaître Dieu pour la toute première fois. Nous ne connaissons rien qui vaille la peine d'être connu si nous ne connaissons pas Dieu ! Et si l'on ne connaît pas le Dieu d'Ézéchiel 1, on ne connaît pas Dieu !

Si nous réunissions tous les anges et les démons, ainsi que toute la création physique, y compris l'homme dans son incroyable potentiel, nous verrions à quel point nous sommes merveilleusement uniques ! À quelle fréquence remercions-nous Dieu pour notre potentiel ? Nous devrions le remercier *chaque jour* pour cela !

Avant de comprendre *quoi que ce soit*, nous devons comprendre le *lien* entre ce *Dieu spectaculaire et ardent*, et l'homme ! C'est là le *véritable objectif* d'Ézéchiel ! Lorsque la création spirituelle de l'homme sera achevée, *l'homme* sera le chef-d'œuvre de Dieu !

Encore une fois, seul l'homme a le potentiel de devenir comme Dieu en développant un caractère semblable au sien.

Aucun autre message n'est comparable à celui-ci en termes d'enthousiasme et d'exaltation. Ceux qui ne comprennent pas cette vérité s'inventent toutes sortes d'interprétations farfelues lorsqu'ils étudient le livre d'Ézéchiel.

*Lange's Commentary* écrit : « Dans tout l'Ancien Testament, il n'y a rien de plus obscur que le début et la fin du livre d'Ézéchiel ». Dans ce livre, je vais vous montrer qu'Ézéchiel n'est *pas* obscur.

Lire le chapitre suivant : [Un changement de mission](#)